令和5年度 岡崎市立細川小学校 校長室だより



授業参観・学区クリーンアップ作戦 ありがとうございました

梅雨の晴れ間となった17日(土)、授業参観に続いて学区クリーンアップ作戦にたくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。親子で談笑しながら草取りをしている姿や、保護者の方が鎌の使い方を子供に教えながら草刈りをしている姿などを見ることができ、改めて有意義な行事だなと感じました。ご協力ありがとうございました。

それにしても暑い日でした。この日の岡崎市の最高気温はなんと32.8℃まで上昇。もちろん、6月一番の暑さでした。熱中症が心配されるので予定時間より早く切り上げるとともに、マムシが出るかもしれないという話もあったため、茂みの奥には入らないようにとの注意喚起もしました。

子供やご家庭そして学区にとって大変有意義な行事ですが、来年度に向けて、実施方法や実施時期等について、お気づきの点がありましたら、遠慮なくお知らせください。

6年生租税教室

21日(水)に、岡崎税務署の方による租税教室が6年生を対象に行われました。クイズやDVD視聴もあり、小学生向けに税金について分かりやすく教えてくださいました。授業中、ジュラルミンのケースから取り出されたのは、「億円の札束の「みほんの紙束」。重さは約10kgで、ずっしりとした重みを感じることができました。

税金のおかげで私たちの暮らしが豊かになっていることがよくわかる授業で、くれぐれも「税金を取られる」などと口にしてはいけないなと、私は大いに反省しました。









